



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

5 octobre 2015

Saint-Gobain annule 9 millions d'actions

Saint-Gobain a procédé, en date du 5 octobre 2015, à l'annulation de 9 millions d'actions auto-détenues qui proviennent des actions achetées sur le marché depuis le mois de mai 2015. Le nombre total d'actions composant le capital s'élève désormais à 564,9 millions d'actions.

A PROPOS DE SAINT-GOBAIN

En 2015, Saint-Gobain fête ses 350 ans, 350 raisons de croire en l'avenir. Fort de son expérience et de sa capacité à toujours innover, Saint-Gobain, leader mondial de l'habitat, conçoit, produit et distribue des matériaux de construction et de haute performance en apportant des solutions innovantes aux défis de la croissance, de l'énergie et de la protection de l'environnement. Avec un chiffre d'affaires de 41 milliards d'euros en 2014, Saint-Gobain est présent dans 66 pays avec plus de 180 000 salariés. Pour davantage d'informations sur Saint-Gobain, rendez-vous sur le site www.saint-gobain.com et le compte Twitter [@saintgobain](https://twitter.com/saintgobain) ou sur l'application pour tablette et téléphone mobile « Saint-Gobain Shareholder ».

Contacts analystes, investisseurs	Contacts presse
Gaetano Terrasini +33 1 47 62 32 52 Vivien Dardel +33 1 47 62 44 29 Florent Nouveau +33 1 47 62 30 93	Sophie Chevallon +33 1 47 62 30 48 Susanne Trabitzsch +33 1 47 62 43 25